



2025年

新成人のみなさまをご紹介します



古川美月

筑波シャイニーバトンクラブ

私は姉がバトンを楽しそうに回している姿を見て、3歳の誕生日にバトンを始めました。

幼い頃から一つのことを長く続けてきたことで、技術だけでなく、努力することの大切さや最後までやり抜く力など、自分にとってかけがえのないものをたくさん得ることができました。

支えてくださった先生方や友達、家族への感謝を忘れず、これからもバトンを心から楽しみながら、自分らしく成長していきたいです。

古澤涼華

ヨコハマリトルメジャレッツ

20歳を迎えるにあたり、多くの方の支えがあり、これまでバトンを続けてこられたことを実感しています。新たな経験や学びを与えてくださる先生方、学業との両立を支え応援してくれる家族に深く感謝いたします。バトンで得られた経験や仲間との思い出は、今後の人生において大きな財産になると確信しています。これからは、バトンを通して見つけた学びたいことを大学で追求し、私も誰かの支えとなる人間になれるよう努力し続けます。





大貫桜子

TWIRL i Majorettes

5歳からバトンを始めて、バトンとともに20歳を迎えることができてとても嬉しいです。家族や先生、一緒に練習してくれる友達など多くの方に支えられてここまで来ることができました。ありがとうございます。選手権大会に出場するようになってからはうまくいかないことが多いですが、1つのことをここまで長く続けられるところは私の長所だと思うので、自信をもってこれからもバトンと生きていきます！

菅家 陽香

Star☆Child

2歳の頃、姉の付き添いでバトンに出会い、以来夢中で練習に励んできました。

これまで多くの学びや経験があり、指導して下さる先生や素敵なチームメイトに囲まれて、本当に有意義で幸せな時間を過ごすことができました。

また KaBoom Girls 1期生を務めさせて頂き、先生方をはじめ多くの出会いがあったことは、私のかけがえのない宝物です。

これからも感謝を忘れず、将来の夢に向かって精進していきたいと思います。



長谷部 琴音

筑波シャイニーバトンクラブ

幼稚園からバトンを始め、これまでバトンを通して本当に多くの経験をし、自分自身の成長を感じることができました。また、バトンを続ける中で、たくさんの素敵なお会いにも恵まれました。大好きなバトンをここまで長く続けてこられたのは、いつも一番近くで支え、応援してくれた家族の存在、そして熱心にご指導してくださった先生のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。

バトンを通して身につけた努力することの大切さ、仲間と協力する力、最後まで諦めない心を、これから的生活や新たな挑戦の中でも大切にし、活かしていきたいと思います。

